

Der Newsletter

Ausgabe Juli 2013

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

nach dem langen Winter und kalten Frühjahr freuen wir uns über die Sonne, Ausflüge, Urlaub im Süden... Mit anderen Worten auf alles das, was vielen Kindern - auch in unserer Region - nicht vergönnt ist, sondern nur durch unsere gemeinsame Hilfe in kleinem Umfang ermöglicht wird. Sie haben mit Ihren Spenden dazu beigetragen, armen Kindern und deren Familien Lichtblicke zu verschaffen (mehr dazu in diesem Newsletter). Beachten Sie bitte, dass wir unsere "Hausbank" gewechselt und damit eine neues Spenden-Konto haben.

Wir wünschen Ihnen einen schönen und gesunden Sommer 2013. Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters wünscht Ihr/Euer

Wundertüte-Team

Unsere Themen:

- Unsere Projekte 2013
- Verwendung unserer Spendengelder beim JHN
- Neues Spendenkonto!
- Direktunterstützung der Fliz-Mobile
- Sachspendenbörse
- Hilfstransport Rumänien
- RAUM_58 beherbergt so viele Jugendliche wie nie
- Jubiläums-Spende der Firma tekmar
- Online-Einkauf zugunsten Wundertüte



Unsere Projekte 2013

Die Mitgliedersammlung 2013 hat sich trotz Spendenrückgangs im vergangenen Jahr im Wesentlichen zur Fortführung der bisherigen Projekte entschieden. Allein bei der Unterstützung der Kindergärten in Dudestii-Noi mussten wir die Hilfsgelder um 600 Euro kürzen. Die Verwendung Ihrer Spenden im Jahr 2012 können Sie unserem Geschäftsbericht entnehmen. Nach zehn Jahren Wundertüte e.V. haben wir Bilanz gezogen: Über 220.000 Euro Spendengelder haben wir an Projekte weitergeben können und sind stolz darauf!

In diesem Jahr unterstützen wir das "Haus Lebensquell", die Kindergärten und die "Bahngleis-Familie" in Dudestii-Noi/Rumänien, die Fliz-Mobile in Essen (mehr unten), das JugendhilfeNetzwerk Nord, die Notschlafstelle "RAUM_58", das KPN und die Straßenkinder-Projekte der Suchthilfe Essen e.V. Die Patenschaften der AIDS-Hilfe in Kenia werden ebenfalls fortgeführt.



Verwendung unserer Spendengelder beim JHN

Der Verein unterstützte die Arbeit des JugendhilfeNetzwerks Nord (JHN) im vergangenen Jahr mit **1.200 Euro** für "Akuthilfemaßnahmen". U. a. wurde

- eine Familie, die lange Zeit wohnungslos war, mit 300 Euro unterstützt. Davon wurden Einrichtungsgegenstände und Sommerkleidung für die Kinder angeschafft. So gelang es der Familie mit unserer Unterstützung, umgehend und unbürokratisch zum Wohl der Kinder eine Wohnung anzumieten und einen neuen Lebensmittelpunkt zu finden.
- das Grundschulprojekt "Kick" an der Herbart-Schule mit 100 Euro unterstützt. Dieses Projekt arbeitet mit Kindern im offenen Ganztag, die sozial stark benachteiligt sind, unterstützt und fördert sie im schulischen Alltag. Von unserem Geld wurde Spiel- und Bastelmaterial für die Arbeit mit Kindern angeschafft.
- eine Familie mit fünf Kindern und einem allein erziehenden Vater mit vier Kindern mit knapp 130 Euro unterstützt. Beide Familien beziehen Arbeitslosengeld II und können sich kaum Freizeitaktivitäten für ihre zahlreichen Kinder leisten. Mit dem Geld wurden in den Sommerferien Ausflüge zum Schloss Beck, Klettern auf der Zeche Helene sowie Minigolf-Spielen am Baldeneysee finanziert. Zusätzlich wurde die Verpflegungssituation der Kinder in der Familie verbessert.
- ein Wochenendseminar für das Projekt "Mütter sind im Dialog" mit 850 Euro finanziert. So konnten Mütter mit ihren Kindern ein Wochenend-Seminar verbringen. Während mit den Müttern an Erziehungsfragen gearbeitet wurde, wurden die Kinder mit attraktiven Freizeitangeboten unterhalten. Ohne unsere Mittel wäre diese Maßnahme nicht möglich gewesen. Insgesamt haben 35 Personen an diesem Wochenendseminar teilnehmen können.





Neues Spendenkonto!

Wir haben uns aus verschiedenen - auch ethischen - Gründen entschieden, unser bisheriges Spendenkonto bei der Deutschen Bank zur GLS-Bank in Bochum zu verlagern. Die neue Kontoverbindung lautet:

GLS Gemeinschaftsbank eG Konto-Nummer: 407 183 9100 Bankleitzahl: 430 609 67

Wir bitten Sie, zukünftige Überweisungen zugunsten Wundertüte e.V. entsprechend anzupassen. Zur Änderung evtl. Daueraufträge erhalten alle regelmäßige Spender/innen im August von uns ein Formular, das den Kontowechsel vereinfacht. Rückfragen zu bestehenden Daueraufträgen udn Einzugsermächtigungen stellen Sie bitte an unsere Buchhaltung.





Direktunterstützung der Fliz-Mobile

Unser Verein hatte im letzten Jahr die Verpflegung des Projektes "Fliz-Mobile" über eine Patenschaft bei der Essener Tafel e.V. mit finanziert. Aufgrund von Sponsorengeldern der Deichmann-Stiftung und Thyssen-Krupp war das Projekt auf vier Jahre begrenzt und ist im April 2013 ausgelaufen.

Da die weitere Finanzierung nur durch andere Sponsoren möglich war, unterstützen wir seit März 2013 die "Fliz-Mobile im Quartier" für zwölf Monate unmittelbar in Höhe von **monatlich 150 Euro**.



Sachspendenbörse

Der Aufruf der WAZ zur Unterstützung unserer Sachspendenbörse im Februar 2013 hat zu vielen Angeboten von Mitbürger/innen geführt. Über 30 Artikel (überwiegend Fahrräder, Elektrogeräte usw.) konnten wir schon vermitteln. Wir benötigen weiterhin Dinge des täglichen Gebrauchs: Haushaltsgeräte (Kühlschränke, Waschmaschinen, Elektro-Kleingeräte), Töpfe, Besteck, Geschirr, Bettwäsche, Bettdecken, Kopfkissen usw.

Falls Sie solche Sachspenden abzugeben haben, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf.





Hilfstransport Rumänien

Nachdem es im letzten Jahr nicht mit dem Transport unserer Hilfsgüter geklappt hat, sind Anfang Mai **50 Kartons mit Hilfsgütern** für das "Haus Lebensquell" in Dudestii-Noi in Rumänien angekommen. Wie immer beinhaltete der Transport Kleidung, Wäsche, Spielzeug und therapeutische Hilfsmittel.





RAUM_58 beherbergt so viele Jugendliche wie nie

Im zurück liegenden Jahr 2012 nutzten **219 junge Menschen** die Notschlafstelle in der Essener Innenstadt. Die Zahl verdeutlicht die Notwendigkeit dieses Angebotes, zeigt aber auch, wie viele junge Menschen ein Leben, das an der "Straße" orientiert ist, führen und wenig an der Gesellschaft - wie wir sie kennen - teilhaben.





Jubiläums-Spende der Firma tekmar

Anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens hatte der Geschäftsführer der Firma *tekmar* Regeltechnik mit Sitz in Essen-Kupferdreh, Dr. Eberhard Fries, beschlossen, statt Geschenken alle geladenen Geschäftspartner um eine Spende zugunsten von Wundertüte e.V. zu bitten!

Viele Unternehmen und Privatpersonen folgten diesem Aufruf. Der Erlös in Höhe von **3.068 Euro** geht auf Wunsch der Geschäftsleitung zugunsten unserer Projekte im Raum Essen. Wir sagen DANKE!





Online-Einkauf zugunsten Wundertüte

In unseren letzten Newslettern hatten wir über die Möglichkeit, mit einem Online-Einkauf Provisionen für unseren Verein zu generieren, informiert. Unser neuer Partner "gooding.de" hat sich als sehr transparent erwiesen und für fünf Monate Zugehörigkeit wurden im April schon **65 Euro** auf unser Konto überwiesen. Aktuell wurden unserem Konto bei 90 Einkäufen knapp **200 Euro** gut geschrieben!

Unsere Bitte: Kaufen Sie zukünftig über diesen **Link** online ein: Wählen Sie unseren Verein über Klick auf den Button "Auswählen" und suchen Sie Ihren Shop unter über 900 (!) Online-Shops aus.

Unser Tipp: Speichern Sie den o.g. Link als Lesezeichen bzw. Favoriten in

Ihrem Browser ab, dann können sie beim nächsten Online-Einkauf direkt darauf zugreifen.

Unterstützen Sie die gute Sache durch Ihren Einkauf. Danke!

Datenschutz | Kontakt | Impressum | Newsletter abbestellen

© Wundertüte e.V. 2013